

# Aus der Schule geplaudert



## Lockerungen an der Schule

Genau danach sehnen wir uns doch alle, liebe Leserinnen und Leser, nach Lockerungen. Was die Massnahmen in und ums Schulhaus betrifft, so muss ich Ihre Hoffnungen leider etwas dämpfen. Stand heute, 3. Mai 2021, sieht folgendermassen aus:

- Kinder ab der 4. Primarklasse müssen bis zu den Heuferien weiterhin eine Maske tragen
- Unter Einhaltung der Maskenpflicht und der 15-Personen-Regel können Elternabende und Elterngespräche wieder durchgeführt werden, jedoch ohne irgendwelche Konsumation, seien dies Getränke oder Snacks.
- Sehr zum Leidwesen der Kinder muss weiterhin auf Klassenlager, Exkursionen etc. verzichtet werden.
- Als logische Folgerung sind auch Anlässe mit mehreren Klassen nicht erlaubt, wie auch nicht eine mögliche Durchmischung von Schülerinnen und Schülern
- Dasselbe gilt für Sporttage, klassenübergreifende Projekte oder Veranstaltungen. Eine Änderung dieser Verfügung ist nicht vor dem 30. 2021 Mai zu erwarten.

## Alle bleiben

Erfreulich ist für uns, dass alle unsere Lehrpersonen auch nächstes Jahr weiterhin an unserer Schule unterrichten werden. Ist doch selbstverständlich, sagen Sie vielleicht; ist es aber nicht. Wer aufmerksam die Zeitungen liest, stellt fest, dass gerade Lehrpersonen nur zu oft die Stelle wechseln oder ihren Beruf gar für immer an den Nagel hängen. Nach einem vor allem generationenbedingten Wechsel sind wir sehr froh darüber, wieder eine Konstante zu haben.

## Mehr Kinder in Hagenbuch

Steigende Geburtenzahlen und relativ viele Besitzerwechsel bei den Immobilien in unserem Dorf führen natürlich auch zu mehr Schülerinnen und Schülern an unserer Schule. Das Thema habe ich nun schon des Öfteren angesprochen und so auch wieder in

dieser Ausgabe. Nach den Sommerferien werden ca. 24 – 25 Kinder den Kindergarten Hagenbuch besuchen. Zusätzliche Stellenprozenzte ermöglichen es uns, alle Kinder in Hagenbuch zu beschulen.

Diese Kinder bleiben aber nicht nur im Kindergarten, sondern werden wie üblich auch die Primarschule durchlaufen. Damit stellt sich für uns eine räumliche Herausforderung. Es bleibt uns noch genügend Zeit, um eine passende Lösung zu finden. Sie werden also weiterhin auf dem Laufenden gehalten.

### **Schöne Heuferien**

Wenn Sie diese Ausgabe in Händen halten, ist unsere Schule infolge Heuferien geschlossen. Ich hoffe, Sie können die Gelegenheit für ein paar erholsame Tage nützen. In diesem Sinne geniessen Sie die Zeit und bleiben Sie gesund.

Horst Steinmann  
Ihr Schulpflegepräsident